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 AF-0198/2016  

Anfrage 
Herr 

Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Mittel für sozia len Wohnungsbau des 
Landes erhöht - Was kommt in Eisenach an?  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Laut einer DPA-Meldung vom 30.1.2016 will das Land in diesem Jahr allein 26 Mio. Euro 
statt bislang 15 Mio. Euro für den sozialen Wohnungsbau zur Verfügung stellen, für die 
Modernisierung sind 16 Mio. Euro vorgesehen. Mit 5 Mio. Euro soll zudem der alters- und 
behindertengerechte Umbau von 500 Wohnungen angekurbelt werden. Ziel ist, auch in 
Städten mit angespanntem Wohnungsmarkt ausreichend Sozialwohnungen mit Mieten unter 
5,50 Euro je Quadratmeter zur Verfügung zu haben. Auch wenn die Oberbürgermeisterin die 
Wohnungslage in Eisenach anders bewertet als bspw. diesbezügliche Studien, muss über 
das Abrufen solcher Mittel im o.g. Sinne nachgedacht werden.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie viele Mittel werden von den Landesgeldern zu welchen Zwecken in Eisenach in 

diesem Jahr eingesetzt? 
2. Welche Planungen gibt es seitens der Oberbürgermeisterin, auch in Anbetracht der 

Mittelerhöhung, für das Jahr 2017? 
3. Gibt es seitens der Oberbürgermeisterin bereits Gespräche mit dem Land, in welcher 

Form Eisenach von der Mittelerhöhung profitieren wird? Wenn Ja, mit welchem 
bisherigen Ergebnis? Wenn Nein, warum nicht? 

4. Wird die Verwendung der Mittel allein der SWG übertragen? Wenn Ja, welche 
Mitbestimmungsmöglichkeiten hat die Stadt über den Aufsichtsrat hinaus?  
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Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


